Le bonheur d'être sur scène

■ Vendredi après-midi, les comédiens du groupe des Verts Foncés de l'Institut Les Catherinettes ont présenté sur scène les fruits du travail qu'ils ont accompli au sein de leur atelier théâtre.

Alexandre, Elodie et leurs douze camarades du groupe des Verts Foncés ont présenté leur pièce de théâtre L'Anniversaire vendredi sur la scène de la Comédie de l'Est. Au cours de nombreuses saynètes chorégraphiées, mises en musique et en scène par les comédiennes Catriona Morrison et Morgane Naas, ils ont raconté la journée extraordinaire d'un jeune garçon qui recoit la visite de la reine et devient une star de télévision à l'occasion de son anniversaire.

Entouré de ses nombreux copains, il organise une soirée pyjama et va transformer chaque geste du quotidien en un moment de fête et de délires. Avec le soutien de leurs enseignants et encadrants de l'Institut médico-pédagogique Les Catherinettes, les jeunes comédiens ont surmonté leur trac avec dynamisme et entrain, occupé l'espace et se sont partagés la scène avec une générosité et une autodérision qui ont conquis le jeune public venu nombreux les applaudir lors de la première représentation. Les rires des uns ont nourri le bonheur et la fierté des autres. Tous ont passé un agréable moment de bonne humeur et de légèreté.



Les jeunes comédiens, avec le soutien de leurs enseignants et encadrants, ont investi la scène avec générosité. (Photo DNA-Michel Petry)